

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Stallhofen

Am 26. Dezember 1964 fand im Gasthaus Frank in Stallhofen um 14 Uhr die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Stallhofen statt. Bezirksfeuerwehrrat Hauptmann Anton Frank begrüßte eingangs die Wehrkameraden, besonders aber Ehrenhauptmann und Bürgermeister Mathias Kollegger sowie Ehrenhauptmann Mathias Hiebler. Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit ersuchte Hauptmann Anton Frank die Wehrkameraden, sich von den Sitzen zu erheben, um ehrend der Toten der Wehr zu gedenken.

Hauptmann Frank ersuchte nun den Schriftführer Josef Hiden um Verlesung des letzten Sitzungsprotokolls, welches vollinhaltlich genehmigt wurde.

Der Tätigkeitsbericht für das Jahr 1964 gab eine geschlossene Übersicht über die vielseitige Tätigkeit der Wehr und erbrachte auch den Beweis, dass die Wehr in jeder Beziehung ihre Pflicht erfüllt hat.

Da der Hauptkassier der Wehr erkrankt war, brachte Zeugwart Karl Böhmer den Kassabericht. Auch Kneippkassier Alfred Ehgartner erstattete Bericht über seine Tätigkeit. Kamerad Hans Vötsch brachte Brandmeister Franz Kainz und Franz Marchl als Rechnungsprüfer in Vorschlag. Die Kassaprüfer haben Belege und Eintragungen im Kassabuch verglichen und für richtig empfunden. Hauptmann Frank dankte sodann beiden Kassieren für die geleistete Arbeit und von der Hauptversammlung wurde ihnen laut Antrag die Entlastung erteilt.

Unter dem Punkt Allfälliges dankte Hauptmann Frank dem Bürgermeister Kollegger und dem gesamten Gemeinderat für das Verständnis und für das Entgegenkommen gegenüber der Feuerwehr.

Bürgermeister Kollegger brachte seinerseits den Dank der Gemeinde zum Ausdruck und hob besonders die technischen Anschaffungen der letzten Jahre hervor, die dazu beitragen, die Einsatzbereitschaft der Wehr zu heben. Hauptmann Frank dankte auch allen Kraftfahrern und hob besonders ihre verantwortungsvolle Stellung innerhalb der Wehr hervor, da gerade sie bei Einsatzfahrten das Leben ihrer Kameraden vor Schaden zu bewahren haben.

Wie schon erwähnt, ist Hauptkassier Amreich schwer erkrankt und daher wurde Hauptmannstellvertreter Johann Hemmer von der Hauptversammlung beauftragt, die Grüße und Genesungswünsche seiner Wehrkameraden zu überbringen.

Damit sich die finanzielle Lage der Wehrkasse wieder bessere, wurde von Löschmeister Reisenhofer der Antrag gestellt, im Jahre 1965 wieder einen Feuerwehrball abzuhalten.

Die Hauptversammlung beschloss, diesen Ball am 17. Jänner im Gasthaus Frank in Stallhofen abzuhalten.